

# Ⓛ Gebrauchsanweisung Gesichtsschutz GY0866

Best.-Nr. 2308536

## Bestimmungsgemäße Verwendung

Das Produkt dient als Schutz vor Tropfen und Spritzern von Flüssigkeiten. Über das am Produkt befindliche Gummiband wird es so am Kopf aufgesetzt, dass sich die transparente PET-Sichtscheibe (Stärke 0,28 mm, Innenseite gegen Beschlag geschützt) auf der Vorderseite des Kopfs befindet. Durch eine weiche Innenpolsterung aus Schaumstoff ist ein hoher Tragekomfort gegeben.

Aus Sicherheitsgründen dürfen Sie das Produkt nicht umbauen und/oder verändern. Falls Sie das Produkt für andere Zwecke verwenden, als zuvor beschrieben, kann das Produkt beschädigt werden, außerdem bestehen weitere Gefahren. Lesen Sie sich die Bedienungsanleitung vor der Benutzung genau durch und bewahren Sie diese auf. Reichen Sie das Produkt nur zusammen mit der Bedienungsanleitung an dritte Personen weiter.

Das Produkt entspricht den gesetzlichen, nationalen und europäischen Anforderungen. Alle enthaltenen Firmennamen und Produktbezeichnungen sind Warenzeichen der jeweiligen Inhaber. Alle Rechte vorbehalten.

## Sicherheitshinweise

- Das Produkt schützt vor Spritzern und Tropfen von Flüssigkeiten. Dadurch wird das Risiko einer Tröpfcheninfektion verringert. Beachten Sie, dass aufgrund der Bauform ein vollständiger Schutz gegen Viren, Bakterien oder andere biologische Agenzien nur bedingt gegeben ist.
- Das Produkt darf nur für die Dauer der aktuellen Gesundheitsgefährdung verwendet werden.
- Das Produkt ist nicht als Schutz gegen mechanische Gefährdungen, Teilchen mit hoher Geschwindigkeit oder Funken/Flammen geeignet.
- Bei direktem Kontakt mit offener Flamme oder sehr heißen Gegenständen/Oberflächen kann das Produkt entflammen.
- Beim gleichzeitigen Tragen einer Sehhilfe können mechanische Einwirkungen auf das Produkt zu Beschädigungen der Sehhilfe oder zu anderen Gefahren führen.
- Das Produkt kann nicht alle Anwendungsbereiche abdecken. Abhängig von den jeweiligen Gefahren sind andere geeignete Schutzmaßnahmen zu treffen, z.B. Schutz vor chemischen, elektrischen, thermischen, optischen oder mechanischen Einwirkungen und Gefahren.

## Verwendungshinweise

- Vor dem Gebrauch ist die auf der Außenseite befindliche Schutzfolie zu entfernen.
- Überprüfen Sie das Produkt vor der Verwendung auf Schäden. Wenn Sie Beschädigungen (z.B. Risse) feststellen, verwenden Sie das Produkt nicht.
- Das Produkt ist nur für die einmalige Verwendung geeignet - nach Gebrauch entsorgen!
- Das Produkt ist für Kopfgrößen mit einem Umfang zwischen 54 und 64 cm geeignet.
- Das gleichzeitige Tragen einer Mund-Nasen-Maske ist möglich.
- Über das am Produkt befindliche Gummiband wird es so am Kopf aufgesetzt, dass sich die transparente Sichtscheibe auf der Vorderseite des Kopfs befindet und somit Augen, Nase und Mund bedeckt.
- Lagern Sie das Produkt nur in der Originalverpackung; wählen Sie einen trockenen, dunklen Ort (0 °C bis +40 °C, Luftfeuchte max. 70% relativ, nicht kondensierend). Schützen Sie das Produkt vor mechanischen Einwirkungen und scharfen Kanten.
- Die Lebensdauer beträgt bei sachgemäßer Lagerung 5 Jahre ab Produktionsdatum; dieses finden Sie auf der Verpackung (z.B. 12/2020 = Monat/Jahr).

## Reinigung

- Das Produkt lässt sich unter fließendem Wasser und einer milden Seife reinigen.
- Eine Desinfektion ist mit handelsüblichen Desinfektionsmitteln möglich (aufsprühen + abwischen).

## Konformitätserklärung

Dieses Produkt entspricht der PSA-Verordnung (EU) 2016/425; Sichtscheibe gemäß EN-Norm 166:2001. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der folgenden Internetadresse verfügbar:

[www.conrad.com/downloads](http://www.conrad.com/downloads)

Geben Sie die Bestellnummer des Produkts in das Suchfeld ein; anschließend können Sie die EU-Konformitätserklärung in den verfügbaren Sprachen herunterladen.

## Entsorgung



Entsorgen Sie das Produkt am Ende seiner Lebensdauer gemäß den geltenden gesetzlichen Bestimmungen.

## Technische Daten

Kopfband:	Material: elastisches Gewebe Farbe: weiß
Sichtscheibe:	Material: PET Stärke: 0,28 mm Beschichtung: doppelseitig; gegen Beschlag geschützt Farbe: transparent Norm: EN 166:2001
Sonstiges:	Abmessungen: ca. 330 x 220 mm Gewicht: ca. 35 g
Import/Vertrieb:	Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau
Hersteller:	Yiwu City Guanyong Bags Co., Ltd., No. 518 Shuangfeng Road, Fotang Town, Yiwu City, Zhejiang Province, China
Notifizierte Stelle:	SGS FIMKO OY, Nr. 0598, Takomotie 8, FI-00380 Helsinki, Finnland



# ⓁB Instruction manual

## Face shield GY0866

Item no. 2308536

## Intended use

The product serves as protection against dripping and splashing of liquids. It is placed on the head by means of the rubber band attached to the product in such a way that the transparent PET viewing pane (thickness 0.28 mm, inner side protected against fogging) is located on the front of the head. A soft inner foam padding ensures a high wearing comfort.

For safety reasons, you may not convert and/or modify the product. If you use the product for purposes other than those described above, the product may be damaged and other dangers may arise. Please read these operating instructions carefully before use and keep them in a safe place. Only pass the product on to third parties together with the user manual.

The product complies with legal, national and European requirements. All company names and product designations contained herein are trademarks of their respective owners. All rights reserved.

## Safety Instructions

- The product protects against splashes and drops of liquids. This reduces the risk of droplet infection. Please note that due to the design, complete protection against viruses, bacteria or other biological agents is only partially guaranteed.
- The product may only be used for the duration of the current health hazard.
- The product is not suitable as protection against mechanical hazards, high velocity particles or sparks/flames.
- Direct contact with open flames or very hot objects/surfaces may cause the product to ignite.
- If a visual aid is worn at the same time, mechanical effects on the product can cause damage to the visual aid or other hazards.
- The product cannot cover all areas of application. Depending on the hazards involved, other suitable protective measures must be taken, e.g. protection against chemical, electrical, thermal, optical or mechanical effects and hazards.

## Instructions for use

- Before use, remove the protective film on the outside.
- Check the product for damage before use. If you find any damage (e.g. cracks), do not use the product.
- The product is suitable for single use only - dispose of it after use!
- The product is suitable for head sizes with a circumference between 54 and 64 cm.
- It is possible to wear a mouth and nose mask at the same time.
- It is attached to the head by means of the elastic band attached to the product so that the transparent viewing window is on the front of the head, covering the eyes, nose and mouth.
- Store the product in its original packaging only; choose a dry, dark place (0 °C to +40 °C, humidity max. 70% relative, non-condensing). Protect the product from mechanical impact and sharp edges.
- The service life is 5 years from the date of production if stored properly; this is stated on the packaging (e.g. 12/2020 = month/year).

## Cleaning

- The product can be cleaned under running water and a mild soap.
- Disinfection is possible with commercially available disinfectants (spray on + wipe off).

## Declaration of conformity

This product complies with the PPE regulation (EU) 2016/425; window according to EN standard 166:2001. The full text of the EU Declaration of Conformity is available at the following Internet address:

[www.conrad.com/downloads](http://www.conrad.com/downloads)

Enter the item number of the product in the search box and you can then download the EU Declaration of Conformity in the available languages.

## Disposal



Dispose of the product at the end of its service life in accordance with the applicable legal regulations.

## Technical data

Headband:	Material: elastic fabric Colour: white
Window:	Material: PET Thickness: 0,28 mm Coating: double-sided; protected against fogging Colour: transparent Standard: EN 166:2001
Miscellaneous:	Dimensions: approx. 330 x 220 mm Weight: approx. 35 g

Import/distribution: Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau

Manufacturer: Yiwu City Guanyong Bags Co, Ltd, No. 518 Shuangfeng Road, Fotang Town, Yiwu City, Zhejiang Province, China

Notified body: SGS FIMKO OY, No. 0598, Takomotie 8, FI-00380 Helsinki, Finland

